

## Super nanny fait le bilan cet été ! - 1/2

**"Super Nanny : le bilan" sera diffusé le mercredi 6 juillet 2005, un rendez-vous à ne pas manquer pour les fans de Cathy et ses méthodes rudes, qui portent toutefois leurs fruits... Pleins d'infos sur cet article !**

*Super Nanny : le bilan* sera diffusé le mercredi 6 juillet 2005, un rendez-vous à ne pas manquer pour les fans de Cathy et ses méthodes rudes, qui portent toutefois leurs fruits. Qui est Cathy, et cette émission ? (Pour ceux qui n'auraient vu aucun épisode) Est-ce-que l'émission a marché depuis sa première diffusion le 1er février 2005 ? Pourquoi ce bilan ? Est-ce qu'il y aura une seconde saison de Super Nanny ? Toutes les infos sur cet article !

Cathy ?

Au cas où certains n'auraient regardé aucun épisode de Super Nanny, Cathy est bien sur la nounou de l'émission. Agée de 42 ans, elle s'est occupée, depuis 1980, en France et à l'étranger, de plus de 70 enfants et continue depuis début 2005 avec cette émission Super Nanny, diffusé sur M6 depuis le 1er Février 2005, un mardi sur quatre en général dans "les magazines de la vie", qui diffusent entre autres "Il faut que ça change" et "On a échangé nos mamans".

Cathy parcourt la France pour sauver des parents parfois en détresse. En effet, certains sont dépassés, ou ne savent plus quoi faire. Ils voudraient être moins stressés, et s'amuser avec leurs enfants plutôt que les disputer sans arrêt mais ces enfants sont le plus souvent agités et malins. Ainsi, seule une professionnelle peut les aider dans ce cas d'où l'aide qu'apporte Cathy à ces familles.

*Super Nanny : Super émission !*

L'émission a depuis ses débuts assez bien réussi et même très bien réussi d'autant plus que ses derniers numéros ont de très bonnes audiences. De ce fait, Cathy a apparemment plu à ses téléspectateurs par son autorité aussi bien sur les enfants que les parents, ses preuves et sa ténacité dans sa mission.

*Super Nanny : le bilan*

La nounou a-t-elle réellement permis à ces parents de mieux s'occuper de leurs enfants ? On a pu voir lors des divers épisodes que lorsque Cathy venait voir à nouveau les familles quelques jours plus tard après son intervention qu'en général tout se passait bien et que les règles qu'elle avait appris aux parents étaient toujours appliqués.

Qu'en est-il quelques mois plus tard ? Les enfants ont-ils repris leur mauvaise habitude ? Les parents ont-ils abandonné les règles de Cathy ? A contrario, est-ce-que les enfants et les parents ont gardé en tête ce que leur avait appris Super Nanny ?

Toutes les réponses seront dans l'émission prévue à cet effet Super Nanny : le bilan qui sera diffusée mercredi 6 juillet 2005 à 20 h50 sur M6. Ainsi, ce sera l'occasion pour Cathy de faire le bilan de l'ensemble des rencontres qu'elle a pu faire par l'intermédiaire de cette émission tout au long de cette première saison.

Y aura-t-il une deuxième saison ?

En vue de la réussite de la première saison, il devrait y avoir une seconde saison. Cependant, rien est officielle, mais cela reste assez sûre...

## Super nanny fait le bilan cet été ! - 2/2

Et vous ?

Aimez vous l'émission ? Comment trouvez vous les méthodes de Super Nanny ? N'hésitez pas à vous exprimer à ce sujet ci-dessous !